

## BREVES



GLENCORE.CL

### **Dos camionetas dañadas tras el sismo**

● Desde las instalaciones operativas de Minera Lomas Bayas, indicaron que tras el sismo se activaron todos los protocolos de emergencia y seguridad para garantizar la integridad de las personas, los equipos y la infraestructura. Agregaron que no se registró ninguna afectación a las personas. Inmediatamente ocurrido el evento, el personal fue evacuado a los puntos de encuentro de emergencia designados en cada sector. En la mina y debido al desprendimiento de rocas de distinto tamaño, se registró daño material a dos camionetas sin ocupantes en su interior, de la empresa contratista Enaex, que se encontraban estacionadas en uno de los rajos de la mina. En la planta no se reportaron impactos mayores y de forma preventiva se generó una restricción temporal de ingreso a las pilas por un período de 6 horas. Todo esto según el protocolo de emergencia.